

balón en juego

«Grifeu de Llançà»

Mes de relativa calma éste de Octubre en el concierto del «básket» local. Ya lejano el recuerdo del verano cuajado de partidos, con el broche de los fineses. Y ahora, un visitante otoñal: el Bâsket Olimpique Lassellais.

Día 8. Un equipo más del Rosellón. El sur de Francia evidencia un bajo nivel de juego, por lo que hemos visto. Ganó el Grifeu los dos partidos. En juveniles por 36-19 y por 74-46 en primeros equipos.

Partido entretenido, de rotunda superioridad local. Grifeu de Llançà presentó a: Mora (2), Clausells (14), Iter (5), Juanola (14), Garriga (23), Pacreu (10) y Pacareu (4).

Han comenzado ya los entrenamientos con vistas al campeonato, que deseamos sea pronto. El equipo debe intentar repetir la brillante campaña del pasado año. Y si la supera, mejor. A nadie amarga un dulce...

También los juveniles e infantiles empiezan a ponerse en juego, después de su letargo estival. Bajo la batuta bipartita de Mora y Juanola, los muchachos sudan lo suyo.

Y a esperar... En verano se disputan partidos. En invierno, además, se disputan puntos.

S.



Fútbol

Tenemos entendido que se ha reorganizado el Club Deportivo Llansá con amplia protección. Los ánimos parecen muy bien dispuestos y las perspectivas, halagüeñas.

Campeonato local de Ajedrez

Con mucho entusiasmo y una señera organización ha comenzado el Campeonato Local de Ajedrez de este año en el Café España.

El desarrollo de las partidas y los altibajos de la clasificación ocupan mucho espacio de la conversación de estos días. Más adelante podremos dar fe de los resultados.